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mit Mehrheit bisherige Beratungsfolge Sitzungster

min einst. 
angen. abgel. 
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Stimmen 
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Stimmen 

1        

2        

3        

 
Betreff 
Erhöhung Hardware-Beschaffung  
 

 
Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom  
 
Anlagen  
1 

 
Beschlussvorschlag 
Der Ausschuss für Schule, Bildung und Sport nimmt von der Sachstandsschilderung der 
Verwaltung bezüglich der IT-Ausstattung der weiterführenden Schulen in Fürth Kenntnis. 
Der Ausschuss spricht sich für eine zeitlich befristete Erhöhung der EDV-
Ausstattungspauschale im Vermögenshaushalt aus. In den Jahren 2010 bis 2012 soll die 
vorhandene Pauschale um 150.000 Euro im Jahr erhöht werden. 

 
Sachverhalt 
 
In den fünf weiterführenden Schulen (ohne Hauptschulen) im Bereich der Stadt Fürth gibt es 
nach Feststellungen der IT-Abteilung derzeit 
 
- knapp 800 IT-Arbeitsstationen 
- ca. 100 Drucker 
- 40 Server 
- ca. 80 Daten- bzw. Videoprojektoren (Beamer). 
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Dies entspricht in den einzelnen Einrichtungen dem Betrieb kleinerer bis mittlerer IT-Firmen. 
Die überwiegende Anzahl der Geräte ist deutlich vor dem Jahr 2006 beschafft worden, eine 
nicht unwesentliche Anzahl der Geräte entstammt den Jahren 1999-2002. 
 
Etwa 2/3 der Arbeitsstationen werden mit relativ betagten Röhrenbildschirmen betrieben, ca. 
1/3 besitzen bereits recht moderne TFT. Hinzu kommt, dass die verwendeten 
Systemlandschaften oft dazu führen, dass kaum mehr beherrschbare Systemumgebungen in 
den einzelnen Einrichtungen entstehen. Selbst bei Verbesserungen im Bereich IT-Support 
(vgl. TOP 5) kann dieser informationstechnischen Überalterung nur durch ein finanzielles 
Sonderinvestitionsprogramm entgegen gewirkt werden. 
Dieses Programm muss natürlich auch mit Synergieeffekten verbunden sein, die sich durch 
stärkere Standardisierung bei Hardwarekomponenten ergeben. 
Noch in geringem Ausmaß vorhandene Restmittel 2009 im EDV-Bereich sind bereits für noch 
anstehende notwendige Beschaffungen gebunden. 
 
Die vorgeschlagenen befristeten Erhöhungen der pauschalen Mittel, die hierfür im 
Vermögenshaushalt vorgesehen sind (HHSt. 9360000) sollen daher schwerpunktmäßig zum 
Abbau der bestehenden System-Überalterung der weiterführenden Schulen Verwendung 
finden und damit zum Abbau eines Investitionsstaus beitragen. Eingebettet sollte dies in 
einen schulübergreifenden strategischen Beschaffungsprozeß sein. 
 
Die Bereitstellung dieser Mittel ist auch als Investition für die Zukunft zu verstehen, die zu 
einer verbesserten Medienintegration beiträgt und den Lernerfolg und damit verbundene 
Medienkompetenz nachhaltig verbessert. 
  
Finanzielle Auswirkungen jährliche Folgelasten 
  nein  ja Gesamtkosten 150.000 €  nein  ja 150.000 ( 

befr. 2012) € 

Veranschlagung im Haushalt für 2010 

  nein X ja bei Hst. 9360000 Budget-Nr. 2954 im  Vwhh X Vmhh 
wenn nein, Deckungsvorschlag:  

Zustimmung der Käm Beteiligte Dienststellen: 

liegt vor:  RA  RpA  weitere:    

Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlich: 

Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt   

 ja 

 ja 

nein 

nein 

 
 
II. POA/SD  zur Versendung mit der Tagesordnung 

 
III.   SchvA  

 
  Fürth, 23.09.2009 
 
 
   __________________________ 
 

Unterschrift des Referenten Sachbearbeiter/in: 
Fr. Siebenländer-Kern 

Tel.:  
1670 

 
 


